

## ABSTRAK

**Sa'adatun Ni'mah (1820410045). “ Efektivitas Pendistribusian Dana Zakat Pada Program Bedah Rumah dan Paket Sembako di Lazismu Demak”, Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, 2022.**

LAZISMU (Lembaga Amil Zakat Muhammadiyah) adalah lembaga zakat tingkat nasional yang berkhidmat dalam pemberdayaan masyarakat melalui pendayagunaan secara produktif dana zakat, infaq, wakaf dan dana kederewanaan lainnya baik dari perseorangan, lembaga, perusahaan, dan instansi lainnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi pendistribusian dana zakat pada program bedah rumah, efektivitas pendistribusian dana zakat pada program bedah rumah dan paket sembako, serta dampak pada pendistribusian dana zakat melalui program bedah rumah dan paket sembako.

Studi ini memakai jenis penelitian lapangan atau bisa disebut (*field research*). Pendekatan dalam studi ini memakai pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif. Adapun sumber data yang dipakai ialah sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data memakai observasi, wawancara, dan dokumentasi.. Teknik analisis data lewat reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan.

Hasil yang didapat dari penelitian yaitu: Pertama, pendistribusian dana zakat pendistribusian program bedah rumah diadakan setahun untuk program bedah rumah berupa pemberian dana Rp 10.000.000 untuk biaya benah rumah dan paket sembako diadakan sebulan sekali terdiri dari beras, gula, dan minyak. LAZISMU melakukan fungsi manajemen untuk terlaksananya pendistribusian agar sesuai tujuan. Kedua, keefektivitasan pendistribusian dilihat dari indikator melalui tingkat keberhasilan program dilihat dari perancangan program agar sesuai dengan rencana., efektivitas pelaksanaan meliputi mekanisme dan tahapan penerima bantuan program bedah rumah dan paket sembako. dan hasil dari yang direncanakan yaitu manfaat yang diterima. Dampak dari pendistribusian pada program bedah rumah yaitu dapat hidup secara layak dan dapat meningkatkan kualitas hidup kaum dhuafa. Dampak pada program paket sembako memiliki kontribusi sangat signifikan terhadap keberlangsungan hidup dapat mengurangi beban ekonomi dan dengan adanya bantuan program paket sembako adanya perubahan dari segi ekonomi.

Kata kunci: Efektivitas, Pendistribusian, Zakat, Lazismu Demak